



La présentation par affiche : comment faire bonne impression !

La présentation par affiche scientifique (poster) fait partie des moyens de communiquer ses résultats de recherche tout en permettant d'établir des contacts professionnels précieux. Cependant, pour obtenir des résultats efficaces et se démarquer de la masse, quelques règles de présentation s'imposent. Dans cette conférence, nous exposerons le contenu qui devrait être inclus dans une affiche scientifique, les ressources nécessaires à sa réalisation ainsi que les coûts qui y sont reliés. Finalement, différents modèles de conception d'affiches seront exposés afin de procurer aux présentations un aspect professionnel. En dernière partie de l'atelier, une démonstration de confection d'une affiche sera présentée à l'aide d'un logiciel accessible par tous.



crifpe.ca

**Stéphane
Villeneuve**

Stéphane Villeneuve est professeur au département de didactique de l'Université du Québec à Montréal et a formé plusieurs professeurs et étudiants à la confection d'affiches scientifiques. Ses intérêts de recherche portent principalement sur l'intégration des technologies de l'information et de la communication (TIC) par les enseignants en poste ou en formation et la formation à distance.

Vendredi 27 mars 2015

de 13 h à 14 h 30

UQAM — Local N-3785

Cette conférence sera également diffusée par visioconférence dans la plupart des universités du réseau UQ, ainsi qu'à l'Université Laval, à l'Université de Sherbrooke et à l'Université de Montréal.

Veillez réserver auprès d'Hélène Meunier afin que nous prenions les dispositions pour la réservation des salles.

Pour information et inscription : meunier.h@uqam.ca